



ELECTION
PRESIDENTIELLE
2017



D'ores et déjà, les mots d'ordre pour appeler leurs adhérents à voter ou non pour tel ou tel candidat sont donnés par certaines organisations syndicales qui se disent pourtant apolitiques ...

Les Syndicats doivent faire du syndicalisme, aujourd'hui, certains font aussi de la politique !!!

Pour le SAFPT, sa priorité est :

- ✓ la défense du service public,
- ✓ la défense des droits des agents,
- ✓ la défense du statut et des carrières des agents
- ✓ un syndicalisme de terrain, à l'écoute des agents

LE SAFPT

Est différent des autres Syndicats par :

- ✓ sa liberté de penser et de s'exprimer
- ✓ son indépendance face au pouvoir politique ou hiérarchique.
- ✓ et par le fait qu'il ne perçoit aucune subvention de l'état

Ne vous laissez plus commander dans vos choix, quels qu'ils soient, et surtout lorsqu'ils sont d'ordre privé.

**Rejoignez le SAFPT,
LE SEUL VRAI SYNDICAT AUTONOME,
LIBRE ET INDEPENDANT
en adhérant ou en créant vos propres sections**

WWW.SAFPT.ORG